

2024.10/18に開催！

BIRTH

映像と書で伝える
命について考えた時間

伝動詩人EITA & ロックバンドおかんのDAI
スペシャル講演イベント 来場者80名越え☆



【スタッフ】

- ・高校生(準備・受付)
- ・地域の皆さま(準備・音響・運搬・スケジュール管理)
- ・小学生(告知・会場設営手伝い)

【ご参加アンケート (一部抜粋)】

・自分のことを大切にしようと思えました。・子どもも参加できて幸せです。・感動しました。自分のことが好きになりました。・感動して涙があふれました。出産のことを思い出し今の幸せを感じます。・音楽がすごかった！とても楽しかったです。・子どもとの時間を大切にしようと思えました。来れてとても幸せでした。

参加者の皆さまから、感動と喜びの声をたくさん頂き幸せを感じました！開催できたこと心より感謝です！

【今回のイベントを通して】

「やってみたい！」の声を応援してくれる場があること、子ども達の夢をサポートしてくれる環境があることが本当にありがたいことだと思いました。みんなが自分らしく過ごせるからこそ、助け合いの気持ちを持つ。子どもも大人もこのまちを好きになれるキッカケにもなり、人がイキイキ暮らせることで、まち全体が元気になっていくのではないかと思います。「あなたはあなたで素晴らしい！」



小学4年生の男の子の声からはじまった今回のイベント
当日、高山市、下呂市、飛騨市、各地から人が集まり
子ども、おとな関係なく、みんなで喜びをわかち合いました
自分らしく生きていくことは、とても素晴らしいことだと感じ
今ある命の大切さを知れた日となりました
「生きてるだけで素晴らしい！」の合言葉がこだました時間

